

Sainte Messe en la fête de Saint Josemaria à Dakar

04/07/2007

*Voici le témoignage de Borgia Adotevi,
coopérateur ivoirien de l'Opus Dei,
résidant à Dakar*

La Sainte Messe en la fête de saint Josémaria a été célébrée avec ferveur pour la première fois à Dakar en l'Église des Martyrs de l'Ouganda. Cette paroisse est dirigée par les Pères des Écoles Pies (St Joseph Calasanz). Saint Josémaria fit ses

premiers pas aux Écoles Pies. C'est le Curé le Père Pierre Diatta qui a préparé les messes de 6 H 30 et de 18 H 30 célébrées respectivement par les Pères Jean et Franco.

Parmi les assistants il y avait Roger et Olga Folikpo, un couple qui assiste aux moyens de formation chrétienne que l'Opus Dei propose à Dakar. Leur petite fille, Manuella est née ce 26 juin. Ils ont reçu la prière d'intercession de Saint Josemaria.

Samedi 7 juillet, Messe d'action de grâces pour les faveurs obtenues par l'intercession de saint Josémaria en l'Église Saint-Charles Borromée de l'île de Gorée.

en-la-fete-de-saint-josemaria-a-dakar/

(06/02/2026)